

EKSPOS

Suardi Saleh Hadiri Penutupan 'One Day Trail Adventure Bhayangkara Jelajah Alam Barru'

Warta.co.id - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Oct 1, 2023 - 06:24



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., menghadiri acara penutupan event akbar 'One Day Trail Adventure Bhayangkara Jelajah Alam Barru', di Alun-alun kota Barru, pada Sabtu malam (30/9/2023).

'One Day Trail Adventure Bhayangkara Jelajah Alam Barru' yang

diselenggarakan oleh Polres Barru bekerjasama dengan Betric Barru ini diikuti sekitar 1400 Rider se-nusantara dan berlangsung selama sehari penuh.

Mengawali sambutannya, Suardi Saleh memberikan Pantun "Wanginya kembang mana lagi indah pohon ara, jelajah alam Barru selagi muda, hati bangga senang dan gembira".

"Salam Satu jalur gasspoll, Alhamdulillah kita diberikan nikmat kesehatan, kesempatan dan kekuatan untuk menjelajah kabupaten Barru. Perkenankan kami Pemkab Barru mengucapkan selamat datang para kepada rider nusantara di kabupaten Barru semoga selalu bahagia dan Insha Allah kembali kedaerah masing-masing dengan selamat", ucap Suardi Saleh.

Dalam kesempatan itu, Suardi Saleh menyampaikan terima kasih kepada Kapolres Barru bersama jajaran dan panitia pelaksana, bahwa kegiatan ini selain untuk penyaluran hobi, juga akan lebih memperkuat persaudaraan sesama rider dan yang paling penting bagi Pemerintah Kabupaten Barru bahwa lewat jelajah Alam Barru secara langsung memperkenalkan dan mempromosikan kabupaten Barru apalagi sekitar 1400-an rider melihat pesona dan keindahan Barru.

"Harapan saya agar para rider dapat mempromosikan kepada sanak saudara bagaimana keindahan Barru, dan bisa kembali lagi ke Barru dimasa yang akan datang. Dampak lain kegiatan tadi siang selain melihat keindahan kabupaten Barru dan alhamdulillah malam ini membawa dampak bagi UMKM disekitar lokasi kita, dulu selalu terisi namun tidak seramai malam ini", ungkap Suardi Saleh.

Dirinya sangat mendukung kegiatan seperti ini dan Insha Allah kedepan Kami akan selalu mendukung Kegiatan Polres Barru dengan hadiah yang lebih menarik.

"Para tamu kami, ceritakan hal hal yang baik, buang hal hal yang buruk, kalau ada jarum yang patah jangan simpan dipeti, Jika ada kata yang salah jangan disimpan dalam hati. Ceritakan hal baik baik tentang Barru, bahwa orangnya Barru baik alamnya indah dan selamat bagi yang mendapatkan hadiah, dan bagi yang belum semoga tahun depan bisa mendapatkan hadiah", tutup Bupati.

Sebelumnya, Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto menyampaikan bahwa kegiatan hari ini banyak yang jatuh namun tidak terlalu parah, terima kasih kepada para tamu riders yang sudah ikut dalam kegiatan Bhayangkara jelajah Alam Barru

"Kegiatan ini dengan tema Menuju Pemilu Damai, Aman,Indonesia Maju, harapan saya bukan hanya dibarru namun seluruh nusantara merasakan kedamaian dalam pemilu 2024 mendatang. Tak henti hentinya kami ucapkan selamat datang kepada riders Kaltim, Manado, Jawa Barat, Jawa Tengah, dan para riders Sulawesi", ujar Dodik.

Kapolres Barru juga melaporkan bahwa jumlah peserta sekitar 1.400-an

"Terima kasih sebesar besarnya atas dukungan dari Pemerintah Kabupaten Barru serta seluruh pihak yang telah mensukseskan kegiatan sehingga acara hari

ini sukses", pungkasnya.

(Ahkam/Humas IKP)